

HOLY SEE PRESS OFFICE
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE



BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIEGE
PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLS

BOLLETTINO

SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE

N. rem

Miércoles 15.09.2021

Renuncias y nombramientos

Renuncia del arzobispo metropolitano de Catanzaro-Squillace (Italia)

Nombramiento del obispo de Melo (Uruguay)

Renuncia del arzobispo metropolitano de Catanzaro-Squillace (Italia)

El Santo Padre ha aceptado la renuncia al gobierno pastoral de la archidiócesis metropolitana de Catanzaro-Squillace (Italia), presentada por Su Excelencia Rev.ma Mons. Vincenzo Bertolone, S.d.P

Nombramiento del obispo de Melo (Uruguay)

El Santo Padre ha nombrado obispo de la diócesis de Melo (Uruguay), a S.E. Mons. Pablo Alfonso Jourdán Alvariza trasladándolo de la sede titular de Medianas degli Zabunii y del cargo de auxiliar de Montevideo.

Curriculum vitae

S.E. Mons. Pablo Alfonso Jourdán Alvariza nació el 23 de enero de 1964 en Montevideo. Se doctoró en Medicina en 1993 en la *Universidad de la República*. Estudió Filosofía y Teología en la *Facultad de Teología Mons. Mariano Soler* de Montevideo, donde obtuvo el bachillerato en 1995. En 2001 se licenció en Teología Moral y Espiritualidad por la *Universidad de Navarra*, España. Fue ordenado sacerdote el 5 de noviembre de 1995 para la diócesis de Minas. De 2002 a 2013 fue párroco de *San Nicolás de Bari* y desde 2014 de *San Carlos Borromeo*. Durante más de diez años fue responsable de la Pastoral Bíblica de la diócesis de Minas.

El 24 de julio de 2018 fue nombrado obispo titular de Medianas de los Zabunii y auxiliar de Montevideo y consagrado el 30 de septiembre siguiente. Dentro de la Conferencia Episcopal, es responsable de la Comisión Nacional de Animación Pastoral Bíblica y Delegado Suplente en el CELAM.